



Derbez, Creel y Noroña: ¿Cómo van en las encuestas los nuevos 'destapados'?

Pese a que las elecciones del 2024 aún están lejos de llegar, las encuestas ya comienzan a poner sobre la mesa posibles nombres de políticos y de incluso de aquellos que no forman parte de este mundo como probables candidatos presidenciales de la oposición y de aliados del actual gobierno.

Tal es el caso del presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados,

Santiago Creel Miranda; el diputado del Partido del Trabajo (PT), Gerardo Fernández Noroña, y hasta nada más y nada menos que el actor mexicano Eugenio Derbez, pero ¿cómo van en los careos los nuevos 'destapados'?



El nombre que más destaca en la encuesta realizada por el diario *Reforma*, es el de Eugenio Derbez, pues pese a que no se desempeña como funcionario público ni está relacionado con el mundo de la política, algunos participantes sí lo ven como posible candidato a la presidencia.

De acuerdo con los resultados, el actor y comediante sería aspirante de la alianza 'Va por México', conformada por el PAN-PRI-PRD, quien obtuvo un 13 por ciento de la aprobación.

El 19 por ciento de los encuestados aseguraron que sí votarían por el también productor, mientras que el 63 por ciento rechazó hacerlo.

Por su parte, Gerardo Fernández Noroña, quien recientemente fue anunciado por el dirigente nacional del Partido del Trabajo (PT), Alberto Anaya, como su candidato presidencial para el 2024 para dicha agrupación, cuenta con gran aceptación de la población.

Según una encuesta de YouTube realizada por El Chapucero a 94 mil 889 personas, el diputado obtuvo el primer lugar en las preferencias al conquistar el 42 por ciento de los votos a la pregunta "¿Quién te gustaría para ser candidato de la alianza Morena-PT-Verde la Presidencia?".



Finalmente, Santiago Creel, quien confirmó este viernes que buscará la candidatura a la presidencia en las elecciones del 2024 como candidato del PAN y eventualmente también de la coalición opositora Va por México, con el PRI y el PRD, no se coloca como el favorito.

Y es que la encuesta de Reforma menciona que el recién nombrado presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados podría reunir apenas entre el 12 y el 17 por ciento de las intenciones de voto.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/9/2/derbez-creel-norona-como-van-en-las-encuestas-los-nuevos-destapados-730237.html>